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广东代表团开放日被三次问到“乌坎事件”

汪洋：乌坎选举没任何创新
本报特派记者 郭静 张洪波 3月5日发自北京

政协委员左宗申：

央视天气预报

应增加钓鱼岛

国家海洋局日前公布
了中国钓鱼岛及其部分附
属岛屿标准名称。参加两会
的在渝全国政协委员左宗
申建议央视一套天气预报
中，增加钓鱼岛。

左宗申说，在央视一套
新闻联播之后的天气预报
中，增加钓鱼岛一地，就是
让全世界的人明白，钓鱼
岛，中国拥有绝对的主权，
钓鱼岛是中国不可分割的
一部分。 (据《重庆日报》)

政协委员袁隆平：

把补贴石油的钱

用来补贴农民

“粮价太低则谷贱伤农，
农民收入太低了，国家可从
补贴石油的钱里拿出一些来
补贴粮价。”全国政协委员、

“杂交水稻之父”袁隆平说，
将粮食收购价在现在的基础
上每斤提升三到五毛钱，以
较高的价格收购农民粮食，
然后以平价出售，保证国家
粮食安全和价格的平稳，提
高农民种粮的积极性和收
入。 (据《潇湘晨报》)

“乌坎的民主选举是按照村民
委员会的《组织法》和《广东省村民
委员会选举办法》进行的，没有任
何创新，只不过我们把选举法和组
织法的落实过程做扎实了。”3月5
日，在十一届全国人大五次会议广
东代表团开放团组会议上，广东省
委书记汪洋在记者连续三次问到

“乌坎事件”后如此回应。
“对于‘乌坎事件’，海内外的

媒体也是仁者见仁、智者见智，我
们对这件事情的处理村民是满意
的，社会也给予了积极的评价。”他
说，“我们经过初步了解，认为乌坎
群众在土地等问题上的诉求既是
合理的又是合法的，因此我们就是
要代表人民群众的利益，而不是代
表那个村子里面村支书所实际代
表的小圈子的利益，这是我们妥善
解决乌坎问题的一个基本判断或
者是基本点。”

“解决乌坎问题，刚才有位日
本记者认为我们在民主选举上开
了先河。我实事求是地说，乌坎的
民主选举没有任何创新，只不过我

们把选举法和组织法的落实过程
做扎实了，对这个村子在过去选举
中走过场的形式做了纠正，如此而
已。”

“我们没有因为担心像乌坎村

这样的事件影响扩散，而对这个问
题的处理采取一些什么变通或者
其他的态度，没有！”汪洋坦承，
当时决定广东省委工作组到这
个村里去，省委副书记当组长，

副省长任副组长，并不是因为这个
村子本身的矛盾已经复杂到要出
动这个阵容，而是有想法去解剖

“麻雀”，获取经验，推动村级组织
的建设。

“ 养 老 金 是‘ 人 民 的 养 命
钱’，不会完全入市，购买股票的
比例仅为30%左右。”全国社会保
障基金理事会理事长戴相龙在
两会期间接受媒体采访时表示。

对于热议的“养老金入市”

问题，戴相龙认为，虽然目前中
国股市涨跌起伏他无法判断，但
中国经济整体是好的，资本市场
也在逐步完善，因此中国股市长
期来看是上升趋势。他还称，养
老金也不是完全买股票。其中有

45%左右用于固定回报类的投资
产品，比如银行存款、国债等。投
资股票的比例约为30%，而且是
有长期价值的投资。

“大家都担心，养老金买股票
了，股票有风险。”戴相龙说，“我们

买股票，特别是散股，都是委托18
家专业机构投资人去买，我们进行
监督，他们搞得不好，我就把他除
名，我是用社会上最优秀的人才为
我管。”

(宗和)

戴相龙：只有30%养老金入市
委托给18家专业机构投资人去打理
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